
 

 

 

Ata 01/2020 1 

Aos treze dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte, reuniram-se nas dependências 2 

da secretaria da família, os membros do conselho municipal de Assistência Social para 3 

tratar dos seguintes assuntos: saldo das contas bancárias, dia internacional da mulher, 4 

cursos e oficinas do CRAS, assuntos diversos. A reunião iniciou-se com a senhora 5 

Jucieli dando as boas vindas a todos e em seguida fez a leitura do saldo das contas e 6 

como foram gastos os valores. Próximo assunto foi sobre o dia da mulher, onde foi feito 7 

o convite, passado dia e hora do evento. Em seguida foram passados os cursos do 8 

CRAS, os que estão em andamento e os que irão iniciar, também sobre a parceria 9 

entre saúde e CRAS com os grupos de idosos, fazendo atividades físicas e lúdicas, 10 

cuidando da saúde dos mesmos. A senhora colocou sobre a não entrega dos 11 

equipamentos para a APAE, onde foi explicado que os motivos são alguns problemas 12 

com as empresas que ganharam as licitações que não entregaram todos os itens 13 

licitados, não podendo, desta forma, fazer o repasse para a APAE. Sem mais para o 14 

momento, encerro esta ata que segue assinada por mim e pelos demais: Caroline 15 

Pilati, Loreni do Nascimento, Camila Eduarda Lopes, Doraci  tereza Roso Stokmann, 16 

Jonas welter Jucieli da Silva, Loiri Albaneze de Moraes, Solange Maria Ilkiu.  17 


